

Rappel de sécurité sur les glaces de la baie des Ha! Ha!

Saguenay, le 24 février 2025 – La Ville de Saguenay souhaite faire un rappel concernant la sécurité sur les glaces de la baie des Ha! Ha!, en particulier hors des villages de pêche blanche. Au cours de la fin de semaine, la Garde côtière a signalé la présence de plusieurs pêcheurs à proximité du chenal de navigation, une situation qui met en danger la sécurité de ces personnes.

Le chenal de navigation, ainsi que la marge de 450 mètres qui l'entoure, constituent des zones interdites dans lesquelles il ne faut jamais s'aventurer. Les téméraires qui s'y rendent et doivent en être expulsés (sans situation d'urgence) recevront des amendes. De plus, il est impératif, pour traverser la baie, de sortir des glaces et de ne jamais passer par le chenal. Celui-ci doit être dégagé régulièrement et le faible couvert de glace qui peut y apparaître n'est jamais sécuritaire. Au contraire, il s'agit d'une illusion.

Sauvetage vendredi

L'opération de sauvetage effectuée vendredi soir en est le meilleur exemple. Un homme a passé 45 minutes dans l'eau, immergé jusqu'aux épaules, après s'être rendu dans la zone interdite. L'intervention a mobilisé un bateau de la Garde côtière, 12 pompiers de Saguenay et une ambulance. Le travail diligent des secouristes a permis de sortir l'homme des eaux, mais le Service de sécurité incendie de Saguenay tient à dire qu'il s'agit d'une situation où la vie de la personne était réellement en danger et qu'il est chanceux d'avoir pu s'en tirer.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)